

MNC Bank dan Bank Sumsel Babel Perkuat Kerja Sama dalam Meningkatkan Kinerja Transaksi Interbank

Jakarta, 1 Agustus 2024 – PT Bank MNC Internasional Tbk (IDX: BABP) atau MNC Bank, anak usaha dari PT MNC Kapital Indonesia Tbk (IDX: BCAP) dan bagian dari MNC Group (IDX: BHIT) pada hari ini menandatangani Nota Kesepahaman dengan PT Bank Pembangunan Daerah Sumatera Selatan dan Bangka Belitung (Bank Sumsel Babel). Prosesi tersebut dilakukan oleh Rita Montagna (Presiden Direktur MNC Bank) dan Achmad Syamsudin (Direktur Utama Bank Sumsel Babel), serta turut disaksikan oleh Yudi Hamka (Direktur Utama MNC Kapital), Risye Dilianti (Direktur Utama MNC Life), Dimas Aditya Ariyadi (Direktur MNC Asset Management), serta jajaran manajemen dari kedua belah pihak.

Kesepakatan ini menunjukkan komitmen MNC Bank dan Bank Sumsel Babel untuk saling mendukung kegiatan operasional bisnis dalam berbagai aspek, antara lain namun tidak terbatas pada kerja sama *Call Money, Foreign Exchange & Derivatives, Repo Global Master Repurchase Agreement (GMRA), White Labeling* Kartu Kredit MNC, dan Sindikasi Kredit. Di samping itu, Bank Sumsel Babel juga akan mengeksplorasi potensi kolaborasi dengan lini bisnis keuangan lainnya di bawah MNC Kapital seperti MNC Life, MNC Asset Management, dan MNC Sekuritas.

Jalanan kemitraan transaksi interbank antar MNC Bank dan Bank Sumsel Babel telah berjalan dengan nilai kapitalisasi mencapai lebih dari Rp1 triliun hingga saat ini dan diproyeksikan akan terus meningkat seiring

ditandatanganinya Nota Kesepahaman hari ini. Selain itu, kedua pihak juga dapat saling memperluas pangsa pasar, berbekal MNC Bank, yang merupakan bagian dari MNC Group dengan ekosistem luas dan ragam bisnis di sejumlah sektor serta jaringan bisnis Bank Sumsel Babel.

Dalam kesempatan tersebut, Rita Montagna, Presiden Direktur MNC Bank menyampaikan, “MoU yang telah kami tandatangi bersama hari ini menjadi bukti nyata komitmen kami untuk saling mendukung kegiatan operasional bisnis antara MNC Bank dan Bank Sumsel Babel,” ujar Rita.

Di sisi lain, Yudi Hamka menegaskan MNC Kapital senantiasa mendukung inisiasi kerja sama yang dijalin oleh MNC Bank. “Kami yakin kerja sama yang terjalin antara MNC Bank dengan Bank Sumsel Babel dapat meningkatkan nilai tambah bagi kedua belah pihak, sekaligus kerja sama ini akan membuka pintu kerja sama lain dalam ekosistem MNC Group,” ungkap Yudi.

Sementara Achmad Syamsudin, Direktur Utama Bank Sumsel Babel menyatakan, “Kami menyambut baik sinergi yang terjalin antara Bank Sumsel Babel dan MNC Bank. Semoga dengan kerja sama yang sangat baik ini dapat memberikan manfaat pertumbuhan bisnis baik bagi Bank Sumsel Babel dan MNC Bank. Tak lupa kami haturkan ucapan terima kasih yang tak terhingga atas kepercayaan MNC Bank kepada Bank Sumsel Babel selama ini,” ungkap Achmad.



Tentang MNC Bank

PT Bank MNC Internasional Tbk (IDX: BABP) atau MNC Bank adalah anak perusahaan dari MNC Kapital yang menyediakan layanan perbankan secara lengkap.

MNC Bank menawarkan produk dan jasa perbankan digital dan konvensional yang meliputi produk simpanan, fasilitas pinjaman, kartu debit dan kredit, *treasury*, *trade finance*, dan RDN (Rekening Dana Nasabah) yang berfokus pada segmen konsumen, *wholesale*, juga Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM).

MNC Bank juga menyediakan layanan perbankan digital melalui aplikasi MotionBank dan terus berinovasi untuk mencapai visi menjadi Bank masa depan yang berlandaskan teknologi terkini.

Untuk mengetahui lebih lanjut informasi mengenai MNC Bank, hubungi *Call Center* MNC Bank di 1500188 atau *Customer Service* MotionBank melalui Whatsapp chat di 08888888888, akses www.mncbank.co.id dan www.motionbank.co.id serta ikuti akun resmi media sosial MNC Bank, @officialmncbank dan @motionbankingid di Instagram, MNC Bank di Facebook dan @MNCBank di X.

Nikmati layanan perbankan digital MNC Bank dengan mengunduh aplikasi MotionBank di Play Store atau App Store melalui tautan bit.ly/MotionBankMNC. Untuk mempermudah pembukaan rekening Tabungan Motion, ikuti panduan berikut ini: bit.ly/TutorBuRekdanMPay.

Kontak:

Heru Sulistiadhi

Corporate Secretary

heru.sulistiadhi@mncbank.co.id

PT Bank MNC Internasional Tbk

MNC Bank Tower Lantai 8, MNC Center

Jl. Kebon Sirih Kav 21-27, Menteng

Jakarta Pusat 10340, Indonesia

Telepon: +6221-29805555

Tentang Bank Sumsel Babel

Bank Sumsel Babel adalah salah satu Bank Pembangunan Daerah terkemuka di Sumatera Selatan dan Bangka Belitung yang berkomitmen untuk mendukung pertumbuhan ekonomi daerah melalui berbagai layanan perbankan dan program pemberdayaan UMKM. Dengan visi menjadi Bank terkemuka dan terpercaya dengan kinerja unggul berbasis layanan digital, Bank Sumsel Babel kerap mengembangkan teknologi terkini untuk kemudahan transaksi dan layanan perbankan.

Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi website kami di (www.banksumselbabel.com). Follow sosial media Bank Sumsel Babel (@banksumselbabelofficial).

Kontak:

Ahmad Azhari

Corporate Secretary

corporate.secretary@banksumselbabel.com

PT Bank Pembangunan Daerah Sumatera Selatan dan Bangka Belitung

Jl. Gubernur H. Akhmad Bastari No. 7

Kel. Silaberanti Kec. Seberang Ulu I Jakabaring

Palembang, Sumatera Selatan 30967

Telepon: +62711-5228080

DISCLAIMER

Dengan menerima Siaran Pers ini, anda dianggap setuju untuk terikat dengan peraturan sebagaimana dijelaskan di bawah ini. Tidak dipatuhinya aturan-aturan ini dapat dianggap sebagai pelanggaran terhadap peraturan mengenai efek yang berlaku.

Informasi dan opini yang tercantum dalam Siaran Pers ini tidak diverifikasi secara independen dan tidak ada satupun yang mewakili atau menjamin, baik dinyatakan secara jelas maupun tersirat, dalam hubungannya dengan keakuratan, kelengkapan atau dapat diandalkannya dari informasi yang terdapat disini. Siaran Pers ini bukan bertujuan untuk menyediakan, dan tidak dapat dianggap sebagai dasar yang menyediakan, analisa yang lengkap dan menyeluruh dari kondisi (baik keuangan ataupun bukan), pendapatan, peristiwa bisnis, prospek bisnis, properti ataupun hasil operasional Perusahaan dan anak perusahaan. Informasi dan opini yang terdapat disini diberikan sesuai tanggal yang tertera pada Siaran Pers ini dan dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya. Baik Perusahaan (termasuk afiliasi, penasehat dan perwakilan) maupun penjamin emisi (termasuk afiliasi, penasehat dan perwakilan) tidak memiliki tanggung jawab dan kewajiban (terhadap kelalaian atau sebaliknya) atas keakuratan atau kelengkapan, atau kesalahan maupun kelalaian, dari informasi atau opini yang terdapat disini maupun atas kerugian yang muncul dari penggunaan Siaran Pers ini.

Sebagai tambahan, informasi yang ada dalam Siaran Pers ini berisi proyeksi dan pernyataan pandangan kedepan (forward-looking) yang merefleksikan pandangan terkini Perusahaan dengan memperhatikan kejadian-kejadian di masa yang akan datang dan kinerja keuangan. Pandangan-pandangan ini didasarkan pada angka estimasi dan asumsi aktual yang menjadi subjek bisnis, ekonomi dan ketidakpastian persaingan dan dapat berubah dari waktu ke waktu dan dalam kasus-kasus tertentu adalah diluar kontrol dari Perusahaan dan direktornya. Tidak ada jaminan yang dapat diberikan bahwa kejadian dimasa yang akan datang akan terjadi, atau proyeksi akan dicapai, atau asumsi Perusahaan adalah benar adanya. Hasil yang sesungguhnya dapat berbeda secara materiil dibandingkan dengan yang diperkirakan dan diproyeksikan.

Press Release ini bukan merupakan bagian dari penawaran, undangan atau rekomendasi apapun untuk membeli atau mendaftarkan dari sekuritas manapun dan tidak ada bagian manapun yang merupakan atau berhubungan dengan kontrak, komitmen atau keputusan investasi dari sekuritas manapun.